

## **REACH und SVHC-Erklärung gemäß Verordnung (EG) Nr. 1907/2006**

**Sehr geehrte Damen und Herren,**

hiermit bestätigt die KABE-Labortechnik GmbH nach bestem Wissen und auf Grundlage der vorliegenden Material-, Rohstoff- und Lieferanteninformationen die Einhaltung der nachfolgend genannten gesetzlichen Anforderungen.

### **REACH-Konformität**

Die Anforderungen der Verordnung (EG) Nr. 1907/2006 (REACH) werden bei den von KABE-Labortechnik GmbH eingesetzten Erzeugnissen, Verpackungen und Verpackungsbestandteilen berücksichtigt.

### **SVHC gemäß Artikel 33**

Nach aktuellem Kenntnisstand enthalten die eingesetzten Materialien keine Stoffe der jeweils gültigen ECHA-Kandidatenliste in einer Konzentration von mehr als 0,1 Massenprozent (w/w). Sollten sich neue Erkenntnisse ergeben, werden die gesetzlichen Informationspflichten erfüllt.

### **Beschränkungen nach Anhang XVII**

Nach aktuellem Kenntnisstand liegen keine Hinweise auf Verstöße gegen anwendbare Stoffbeschränkungen gemäß Anhang XVII der REACH-Verordnung vor.

### **Grundlage der Bewertung**

Die Bewertung erfolgt anhand von Rohstoff- und Materialspezifikationen, Lieferantenbestätigungen, Sicherheitsdatenblättern (sofern anwendbar) sowie internen Material- und Lieferantenbewertungen.

**Hinweis:** Diese Erklärung basiert auf den derzeit verfügbaren Lieferanten- und Materialinformationen. Sie stellt keine analytische Prüfung jeder einzelnen Charge dar. Änderungen gesetzlicher Anforderungen oder aktualisierte Lieferanteninformationen können eine Aktualisierung erforderlich machen.

Mit freundlichen Grüßen



André Kolpe, Geschäftsführung

Stand: 27.08.2026

**REACH and SVHC-Declaration in accordance with Regulation (EC)  
No. 1907/2006**

**Dear Sir or Maddam,**

KABE-Labortechnik GmbH hereby confirms, to the best of its knowledge and based on the available information regarding materials, raw materials, and suppliers, that it complies with the legal requirements listed below.

**REACH-Regulation**

The requirements of Regulation (EC) No. 1907/2006 (REACH) are taken into account in the products, packaging, and packaging components used by KABE-Labortechnik GmbH.

**SVHC pursuant to Article 33**

Based on current information, as of the date of this statement, the materials used do not contain any substances (SVHC) listed on the currently valid REACH Candidate List of the European Chemicals Agency (ECHA) in a concentration exceeding 0.1 percent by weight (w/w). Should new information become available, the legal disclosure requirements will be met.

**Restrictions under Annex XVII**

Based on current information, there is no evidence of violations of applicable substance restrictions under Annex XVII of the REACH Regulation.

**Basis for the Evaluation**

The evaluation is based on raw material and material specifications, supplier confirmations, safety data sheets (where applicable), and internal material and supplier evaluations.

**Note:** This statement is based on the supplier and material information currently available. It does not constitute an analytical review of each individual batch. Changes in legal requirements or updated supplier information may necessitate an update.

Sincerely,



André Kolpe, General Manager

As of August 27, 2026